

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 18. November 2019

## Kranzniederlegung am Volkstrauertag

Am gestrigen Volkstrauertag haben Vertreterinnen und Vertreter des Magistrats, der VdK-Ortsverbände Mühlheim und Dietesheim sowie der örtlichen Feuerwehren auf den städtischen Friedhöfen zum Gedenken an die Opfer von Krieg und Gewalt gemeinsam Kränze niedergelegt und eine kurze Gedenkansprache gehalten. Auf dem Friedhof an der Bieberer Straße waren Bürgermeister Daniel Tybussek und die Stadträte Bernd Klotz sowie Dieter Dickmann vor Ort, um den Toten zu gedenken.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)